
除了科技業給自己一個跨界金融的可能

加入復華投信成就無限可能的自己
復華投信已成立逾二十年，總資產管理規模逾新臺幣
5,200億元，為國內第三大資產管理公司。我們竭誠歡
迎對金融業及產業研究有興趣的理工人才加入！除了
進科技業，還有一個可以善用所學專業的機會，並且做
得更出色！

復華投信擁有國內規模最大且資歷豐富的研究團隊，
透過研究導師制度、產業輪調以及國內外實地訪查，奠
定紮實的基本面研究功力，掌握產業趨勢，一步步往基
金經理人邁進。

最好的工作，是能跟國內一流團隊共事

職缺資訊：產業研究員(國內/海外/大中華市場)
Join us！ 歡迎想成為投資專家的你/妳

職缺內容請見本資料第三頁

研究單位以市場為區分

透過全面性的訓練奠定紮實的基本面研究功力

基金經理人

研究導師制度 產業輪調 國內外實地訪查

大中華全球

台股



忠於投資人所託付的每一分錢，勤於海外實地訪
查。足跡踏遍全球40多個不同地區及國家，深度
掌握投資標的。

最好的態度，是前進全球實地訪查

股票研究單位以市場為區分，每位研究員負責二個以上的產業，掌握研究核心邏輯，建構全面的研究知
識體系。

最好的公司，是不斷提供跨界學習機會

復華提供具市場競爭力的薪資，同時我們還有以下福利
最好的理念，是秉持大方分享經營利潤

除了科技業，給自己一個跨界金融的可能加入復華投信成就無限可能的自己

產業研究員Q&A
Q1：非財金商管背景的畢業生也有機會成為產業研究員嗎？
復華投信研究團隊背景多元，除了財金商管人才外，更有電機、材料、化工、物理、光電、生技、土木工程
及都市計劃等專業人才，只要對投資研究有熱忱、肯投入，都歡迎加入我們！
Q2：我要如何運用我原本的專業在產業研究工作上呢？
復華投信投入的產業研究領域從IC設計、電子零組件、材料、塑化、紡織、軟體、生技、原物料到消費性
產業等，各領域的人才都可以找到與自身所學專業相關的產業。
Q3：成為產業研究員有什麼必備的需求條件嗎？
若成為復華產業研究員，需具備投信相關證照，投資研究的熱忱，勇於接受挑戰！
Q4：在校生也有機會進一步了解產業研究員的工作內容嗎？
復華投信每年10-11月都會公開招募隔年1-6月的產業研究實習生，為國內少數願意栽培新鮮人的專
業買方投資機構，且每年僅招募5-10位應屆畢業生，機會有限！

三節+年終+績效獎金 CFA、CFP、FRM證照考試補助 員工福利補助 員工健檢補助



Join us！ 歡迎想成為投資專家的你/妳

除了科技業，給自己一個跨界金融的可能加入復華投信成就無限可能的自己

產業研究員心路歷程分享 *完整心得，請往下看本資料第四頁
產業研究員暨協管經理人 Alan
曾任竹科台積電當RD工程師

產業研究員 Selina
生物科技及商管背景，曾加入藥廠2.5年

產業研究員暨協管經理人 Chris
材料加商管背景，曾任企業永續發展顧問

詳細職缺內容請上104招募頁面

職缺資訊
產業研究員(國內/海外/大中華市場)
1. 研究科技產業之產品及技術開發模式。
2. 追蹤與分析供應鏈之產業競爭力及趨勢變化。
3. 掌握具投資潛力的投資標的，並提出精準 投資建議。

復華證券投資信託有限公司
連絡資訊：02-8161-6800
聯絡信箱：Personnel@fhtrust.com.tw

產業研究員的工作非常有趣，充滿挑戰，更重要是不會單調。產業研究員的工作非常豐富，除了能讓你從top down和bottom up的角度去了解一家公司的走向….

會選擇加入復華投信，是因為復華投信以主動操作聞名，加上復華擁有全台最
大的投資研究團隊，讓我深信在這邊將有充足的資源砥礪我成長。最吸引我的
莫過於整個投研團隊彼此交流分享的文化，這加強了我們的研究與判斷….

進入資產管理業的契機是因為前工作會接觸到ESG投資，但因為不了解投資而無法好好的推廣相關概念，至於選擇加入復華投信，是因為復華在行腳投資的理念是最吸引我的….



產業研究員暨協管經理人 Alan
曾任竹科台積電當RD工程師

產業研究員的工作非常有趣，充滿挑戰，更重要是不會單調。
我個人過去是在竹科台積電當RD工程師，但由於是一間大公司，剛出社會的新鮮人在公司扮演
的角色只是一個小齒輪，每天就是在固定的module(負責的製程)上做長官分配下來的實驗，實
驗也只是在幾個參數上做改變，不斷的 trial and error ，重複性高且失敗機率也非常高，即使成功，
也要3-5年後才有機會看到你的實驗結果成為量產產品，成就感不會太高。
但是產業研究員的工作非常豐富，除了能讓你從top down和bottom up的角度去了解一家公司
的產業趨勢是什麼，更讓你站在公司高管的層級去思考問題！同時擁有產業或是理工背景，能讓
你在特定產業上比起其他人更有優勢，透過基本面分析，更能直覺的看出公司的優勢，股價也會
很快的反應出個人研究結果，最重要的是能夠了解產業各個供應鏈的定位，研究他們的商業模
式、其中的利與弊以及技術的特性。
雖然有的人選擇加入復華投信是因為復華投信擁有台灣本土投信最豐富的資源，以及最龐大的
研究團隊，但其中最吸引我的除了公司資源，更多的是復華的主管及前輩們都非常樂於分享自
己的經驗，並且溝通上也不會有職稱的包袱，因為是知識產業，資訊流動和分享是非常重要的，
跟自己的主管能夠像朋友一樣的分享和討論，在台灣企業是非常難得的文化，加入復華最大的
收穫就是學習到更多的知識，而這些知識是跟著你一輩子的，不管未來是不是在復華或是金融
業，在別的領域這些知識都非常受用。

除了科技業，給自己一個跨界金融的可能
復華投信產業研究員 心路歷程分享(完整內容)



除了科技業，給自己一個跨界金融的可能加入復華投信成就無限可能的自己

產業研究員 Selina
生物科技及商管背景，曾加入藥廠2.5年

產業研究員暨協管經理人 Chris
材料加商管背景，曾任企業永續發展顧問

我本身是材料加商管背景，前工作是企業永續發展顧問。當時在幫助銀行業導入責任投資，也就
是ESG投資的概念時，由於只懂ESG理念但對投資卻不熟悉，因此無法好好的推廣相關概念，這
也成為我進入資產管理業的契機，起初主要是想對投資有更深入的了解，另外就是產業研究員
的工作可以分析全球不同產業/企業的商業模式，進而找出未來贏家，工作內容多元、具挑戰性。
會選擇加入復華投信，是因為當時一位前同事曾於復華投信任職，其對於復華在行腳投資的理
念介紹得很清楚，這也是最吸引我的概念，行腳投資的理念是透過實際拜訪公司，去了解與感受
公司文化與真實樣貌，進而做出正確的投資決策，投信業身在投資最前線，每天都必須要緊盯公
司、產業乃至於全球趨勢的變化，因為我們實際幫投資人管理基金，所以對全球趨勢變動對股市
的影響更加有感，如何做出對應的投資決策更成為日常思考的一部分。
另外，復華的研究團隊從台股、債券部到全球組都是一起開會的，過程中能以不同市場與資產的
角度進行解讀，進而判斷股市走勢，也學習了解到如何評估公司的價值，以及投資的框架與循環，
對於投資的本質有深入的討論與了解。

我以生物科技加上商管的背景加入藥廠2.5年後，開始思考自己如何能對醫療保健產業有更高
層面的認識。
在某次聚會中偶然得知了產業研究員這個職業，當下我立刻覺得這就是為我量身打造的職位，
而會選擇加入復華投信，是因為復華投信以主動操作聞名，加上復華擁有全台最大的投資研究
團隊，讓我深信在這邊將有充足的資源砥礪我成長。
另外最吸引我的莫過於整個投資研究團隊彼此交流分享的文化，這加強了我們的研究與判斷，
加入至今2年多，我對醫療保健產業的認知從單一藥廠跳脫至全球產業鏈，同時我也獲得深度研
究消費、科技產業的機會！
財務與投資研究的能力固然是轉職必經的挑戰，但我相信只要有想成功的決心，整個團隊都會
一起幫助你成長的！


